



Jacqueline Charlier
Berufsmäßige Stadträtin

I.
An den Vorsitzenden des BA
22 - Aubing - Lochhausen - Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
Landsberger Str. 486
81241 München

21.03.2025

—

Sicherheitsmaßnahmen am Hörweg im Bereich der archäologischen Grabungen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07244 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 - Aubing - Lochhausen - Langwied vom 20.11.2024

—

Sehr geehrter Herr Kriesel,
sehr geehrte Antragsteller*innen,

der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 22 - Aubing - Lochhausen - Langwied fordert mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München, Kommunalreferat bzw. den Zweckverband Freiham auf, „die Gefahrenlage am Hörweg im Bereich der archäologischen Grabungen zu beseitigen. Der Hörweg auf der gesamten Länge des Feldwegs ist für die Nutzung als Radweg eben zu halten.“

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Die gegenständlichen Flächen befinden sich im Eigentum des Zweckverbands Freiham und wurden durch das Kommunalreferat im Rahmen der Siedlungsmaßnahme Freiham Nord bereits archäologisch untersucht. Im Nachgang wurden die Flächen vom Zweckverband Freiham an das Baureferat (U-Bahnbau) vermietet, das dort künftig Kies (aus Pasing) zwischengelagert wird.

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-722871
Telefax: 089 233-726057
r.kom@muenchen.de

Raum und Ressourcen für München

Das Kommunalreferat und der Zweckverband Freiam haben das Baureferat über den Antrag informiert und darum gebeten, die Mietfläche einzuzäunen.

Zur Beseitigung der Gefahrenstelle wurde am 14.03.2025 ein Bauzaun an der Kante (siehe Bild in der Anlage) durch das Baureferat aufgestellt, damit kein Fahrradfahrer und/oder Spaziergänger durch die Abrisskante Schaden nehmen kann.

Weiter wurde das Baureferat gebeten, den Weg verkehrssicher und gut befahrbar zu halten.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 22 - Aubing - Lochhausen - Langwied vom 20.11.2024 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Jacqueline Charlier
Kommunalreferentin

Anlage: Bild der Örtlichkeit vom 17.03.2025